
 
 

Amt für Verkehr, 15.02.2021, 2854 
660.22-2, Herr Kriete 
 
 
An 
-166- 
Frau Strobel 
 
 
Bezirksvertretung Jöllenbeck 
 
Zu TOP 12.3 (öffentlich) der Sitzung vom 12.09.2019 
 
• Beschlüsse aus vergangenen Sitzungen – Bericht der Verwaltung zum Sachstand  

Direkter Fuß-/Radweg zwischen Combi-/Aldimarkt und Marktplatz 
→ Weiterverfolgung der Realisierung des Fuß-/Radweges    

 
Beratungsgrundlage: Drucksache 8135/2014-2020 

 
 
In der Sitzung vom 12.09.2019 wurde seitens der BV Jöllenbeck beschlossen, die Realisierung des Fuß-
/Radweges weiterzuverfolgen.  
 
Wir bitten der Bezirksvertretung Jöllenbeck folgende Mitteilung zu machen: 
 
Für den erforderlichen Grundstücksankauf ist der Immobilienservicebetrieb (ISB) zwischenzeitlich an den 
Eigentümer der Grundstücke Gemarkung Jöllenbeck, Flur 7, Flurstücke 990, 1008, 1107 herangetreten und hat 
ihm ein persönliches Gespräch zur Vorstellung des Vorhabens angeboten.  
 
Der ISB hat uns in der Sache nunmehr mitgeteilt, dass der Eigentümer aufgrund der aktuellen Corona-Umstände 
ein persönliches Gespräch abgelehnt hat. Zudem hat sich der Eigentümer dahingehend geäußert, dass er dem 
geplanten Vorhaben negativ gegenüberstehe, da sich ihm u. a. der Sinn der Maßnahme nicht erschließe. Sollte 
sich die Corona-Situation in einigen Monaten entspannt haben, könne man ggf. erneut zu dieser Sache in Kontakt 
treten. 
 
Der Eigentümer ist zum jetzigen Zeitpunkt offensichtlich nicht verhandlungsbereit.  
Eine direkte Fuß- und Radwegeverbindung zwischen dem westlichen Einkaufszentrum und dem Marktplatz in 
Bielefeld-Jöllenbeck kann unter diesen Voraussetzungen nicht realisiert werden. Somit werden wir die 
Angelegenheit nicht weiterverfolgen und schließen den Fall hiermit ab.  
 
Sollte sich der Eigentümer doch noch anderweitig entscheiden, so teilen wir dies der Bezirksvertretung mit. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
i.A.  

 
Kriete 
 
 
 



 
 

    


